

Guénange

Un nouveau point « Au Pain du jour »

04 mars 2020



Karine vous accueille avec le sourire Photo RL

Un nouveau point de vente de pain « Au Pain du Jour » vient d'ouvrir Place Saint-Benoît à Guénange. Karine Michel vous y propose de nombreuses variétés de pains artisanaux, pâtisseries et casse-croûte. Le point de vente est ouvert tous les jours de 6 h 30 à 13 h et de 15 h à 19 h sauf le dimanche après-midi.

On y trouvera également bientôt notre journal, le Républicain Lorrain.

Nous lui souhaitons pleine réussite.